

# JAとりで総合医療センター

## Topics for Residents -3-

### 新年度始まる －10名の初期研修医が勤務開始－

2016年度始まりましたが、GWも終わって落ち着いて勉学、実習に励んでいます。第2号にも掲載しましたが、昨年度の当院勤務の初期研修医は当院でのプログラムを無事に終了し、各自の道に進みました。そして4月1日から新たな10名の研修医の先生が当院で勤務を初め、だいぶ病院に慣れてきて本領を発揮し始めています。

今年度は当院、東京医科歯科大学、筑波大学研修プログラム生に加えて、短期間の研修になりますが筑波記念病院プログラムから2年生が当院で研修することになりました。全員高い意志をもって、お互いに刺激し合いながら、楽しく研修をこなしていくことを期待し、(私達は)指導者として良い環境を整えていくように努めます。

#### ←入職式

研修医に辞令を手渡す院長

#### レセプション→

全職員に研修医紹介を行う



病院の周りは田植えが終わり、緑が目に優しい季節になります。皆さんも実習等で多忙だと思いますが、時間が出来ましたら是非病院見学にいらして下さい。今年度の初期研修医採用試験は8月中～下旬を予定しています。検討されている方は(相談したい方も)、ご連絡いただけたら幸いです。

